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Aos 02 (dois) dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três (2023), às 
nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, 
Valdeni Amaro da Silva, Larissa Alessandra Santos de Almeida, Jackson 
Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo 
Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, João Lourenço de Omena, Kalline 
Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. Com faltas justificadas o Exmo 
Vereador Heitor Robson de Araújo de Amorim. O Presidente em exercício, 
declara aberta a 20ª sessão ordinária, do 2º semestre, do 3º ano legislativo e 
solicita ao 1º secretário a chamada dos senhores vereadores e vereadoras. 
Logo após, solicita a leitura da ata da sessão anterior. Após a aprovação da ata 
por unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a leitura 
do expediente, com a matéria a seguir:  1. OFÍCIO Nº 038/2023, AO IIMO 
SENHOR, FERNANDO MALTA, PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
VEREADORES DE CAPELA/AL. LEI MUNICIPAL Nº 991/2023  QUE DISPÕE 
SOBRE O ATENDIMENTO A CRIANÇA E AO ADOLESCENTE DO MUNICÍPIO DE 
CAPELA/AL. O Presidente em exercício concede a palavra aos Srs. Vereadores e 
Sras. Vereadoras sobre o expediente. Não havendo quem queira falar, o 
Presidente em exercício, solicita ao 1º Secretário a revisão da chamada dos 
Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras.  Presentes os vereadores: 
Fernando Antônio Lucena Malta, Valdeni Amaro da Silva, Larissa Alessandra 
Santos de Almeida, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luis Eládio da Silva Júnior, 
Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, João 
Lourenço de Omena, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. Na 
ordem do dia, o Presidente em exercício coloca em votação as seguintes 
matérias: 1. EM ÚNICO TURNO O REQUERIMENTO Nº 04/2023, DE AUTORIA 
DO VEREADOR FERNANDO ANTÔNIO LUCENA MALTA, SOLICITANDO A MESA 
DIRETORA  E AOS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE CAPELA/AL, QUE 
SEJA ENVIADO UM OFÍCIO AO DIRETOR-PRESIDENTE DO DETRAN/AL, COM O 
OBJETIVO DE TOMAR AS DEVIDAS PROVIDÊNCIAS PARA INSTALAÇÃO DE UM 
POSTO DE ATENDIMENTO NA CIDADE DE CAPELA. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 02/2023 DE AUTORIA 
DO VEREADOR JOÃO LOURENÇO DE OMENA, SUGERINDO AO SENHOR 
PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA INSTALAÇÃO E 
PERFURAÇÃO DE UM POÇO ARTESIANO NAS IMEDIAÇÕES DA ESCOLA 
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MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO BÁSICA ANTÔNIO MOREIRA, NESTE MUNICÍPIO DE 
CAPELA/AL. APROVADO POR UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO TURNO A MOÇÃO 
DE APLAUSOS Nº 03/2023, DE AUTORIA DA VEREADORA KALLINE COIMBRA 
MELO, CONGRATULANDO OS ALUNOS JHONATA WILLIAN DE OLIVEIRA ALVES 
E MARLLON DAVI MORAES MARINHO, DUPLA DE ALUNOS, QUE 
CONQUISTARAM O 2º LUGAR NA MODALIDADE FUTEVÔLEI INFANTIL 
MASCULINO, NOS JOGOS ESTUDANTIS DE ALAGOAS “JEAL”. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO A MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 04/2023, 
DE AUTORIA DA VEREADORA KALLINE COIMBRA MELO, CONGRATULANDO 
OS ALUNOS KAUAN SILVA LIMA E KAUNDERSON SILVA LIMA, DUPLA DE 
ALUNOS, QUE CONQUISTARAM O 3º LUGAR NA MODALIDADE FUTEVÔLEI 
JUVENIL MASCULINO, NOS JOGOS ESTUDANTIS DE ALAGOAS “ JEAL”. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 5. EM ÚNICO TURNO A MOÇÃO DE 
APLAUSOS Nº 01/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR VALDENI AMARO DA 
SILVA, CONGRATULANDO A JOVEM MARIA CAMILA DE ALMEIDA BARROS DE 
MELO,  ALUNA DA ESCOLA MUNICIPAL DR ABDON DE PAULA GOMES, 
MEDALHA DE OURO NOS JOGOS ESTUDANTIS DE ALAGOAS “JEAL”. 
APROVADO POR UNANIMIDADE. 6. EM ÚNICO TURNO A MOÇÃO DE PESAR 
Nº19/2023, DE AUTORIA DOS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
CAPELA, ACERCA DO FALECIMENTO DO SR. JOSÉ AMARO DA SILVA, 
CONHECIDO PELA ALCUNHA ”ZÉ AMARO”, TIO DO VEREADOR VALDENI 
AMARO E DA FUNCIONÁRIA DA CASA GEANE ALVES, FALECIDO EM 24 DE 
JULHO DE 2023. APROVADO POR UNANIMIDADE. O Presidente em execício 
concede a palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras para explicações pessoais. 
Com a palavra o Exmo Vereador João Lourenço Omena. Saúda a todos. 
Agradece a aprovação da indicação da sua autoria, sugerindo ao Senhor 
Prefeito, que adote as medidas necessárias, para instalação e perfuração de um 
poço artesiano nas imediações da escola municipal de educação Básica Antônio 
Moreira, tendo em vista a falta de água em Capela. Fala que os vereadores não 
param de cobrar. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz 
de Albuquerque Lucena. Saúda a todos. Saúda os visitantes da casa. Parabeniza 
o Vereador João pela indicação. Parabeniza a Vereadora Kalline pelas moções 
de aplausos, destacando que é um amante do futebol e do esporte. Convida a 
todos para a final da Copa do Vale. Fala sobre a água e diz que na audiência 
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pública só viu promessa e nada de resposta. Fala que a verde está roubando o 
povo de Capela. Fal que no Messias Moreira II, está sem água há meses, porém 
chega a conta para a população pagar. Diz que a população é forte junta. Faz 
um apelo para que seja feita uma limpeza na rede de esgoto, pois esta fazendo 
vergonha. UM APARTE VEREADOR VALDENI, fala que das fossas do Otávio 
Gomes. Destaca que tem que levar essas cobranças ao Ministério Público. O 
Vereador José Luiz, fala que a verde está cobrando indevidamente, aos 
municípes que tem poço em suas residências. Faz um apelo para recorrerem ao 
Ministério Público ou a empresa verde vai continuar rindo do povo. E assim se 
despede. Com a palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima Moreira. Saúda a 
todos. Parabeniza a Monique na pessoa dos seus pais Zel e Messias, que passou 
no concurso em Pernambuco. Destaca que estão no mês lilás, que é o mês da 
luta contra a violência contra a mulher, como também é mês dedicado ao 
aleitamento materno. Recorda uma indicação de sua autoria e espera que uma 
dia venham colocar em prática nas creches, com um espaço para as mães 
amamentarem. Sobre a audiência pública, fala que não surtiu efeito e destaca 
que as empresas deixaram a população desacreditada dos seus serviços. UM 
APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, fala que recebeu uma cobrança que não está 
chegando carro pipa em algumas ruas, engenho velho, rua do Zezinho do 
milho, dentre outras, para tentar amenizar o problema da água. UM APARTE 
VEREADOR GUSTAVO, fala sobre a água dos carros pipas e destaca que não são 
águas tratadas e pede para observarem o manuseio dessa água, para não 
torna-se um problema maior na saúde. Reitera esse pedido a secretaria de 
saúde, para ficarem atentos e distribuírem mais hipoclórito,  para dessa forma, 
evitarem um problema maior. A Vereadora Tanúsia, corrobora com as palavras 
do Vereador Gustavo. Diz que a empresa verde, não tem credibilidade.  UM 
APARTE VEREADOR JOÃO, comunica a população que os vereadores não tem 
vínculo com a compra  da verde, desse intercâmbio. A Vereadora Tanúsia, 
agradece o espaço. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador 
Jackson Crisóstomo de Almeida. Saúda a todos, em nome do visitante Messias. 
Faz uma cobrança ao Gestor, sobre a indicação da lavanderia no Loteamento 
Otávio Gomes, para tentar ajudar a quem ali reside. Relata que os carros pipas, 
estão pegando água na barragem  e isso pode causar um problema de saúde 
pública.  Parabeniza os vereadores pelas indicações aprovadas,  como também 
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parabeniza as moções de aplausos do dia de hoje. Pede uma moção de 
aplausos para a turma de voleibol. Fala da verde e destaca que atualizado em 
14/03/2022, a Verde Ambiental Alagoas assinou no dia 8 de março, um 
contrato com o Governo do Estado de Alagoas que prevê a Concessão dos 
Serviços de Abastecimento de Água e Esgotamento Sanitário nos municípios do 
Bloco C, que abrange 27 cidades do Litoral Norte e a Zona da Mata do Estado. 
Frisa que os vereadores estão lutando  com a população e diz que o legislativo 
de Capela  não tem participação nessa concessão. UM APARTE VERADOR JOSÉ 
LUIZ, fala sobre a coleta do lixo e pede a população não coloque próximo a 
caixa d’água das casas novas. O Vereador Jackson, faz uma cobrança dos 
quebra-molas na estrada de Capela/Murici e fala que não tiveram respostas do 
DER, como també cobra a limpeza dos matos nas encostas, como também fala 
mais uma vez sobre os animais soltos. UM APARTE FERNANDO MALTA, fala 
que irão entrar em contato com o DER, para fazer ssas cobranças. O Vereador 
Jackson, agradece. E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora 
Kalline Coimbra Melo. Saúda a todos. Deseja boas vindas ao mês de agosto, 
que é recheado de datas comemorativas. Agradece aos pares pela aprovação 
das moções de aplausos, congratulando os alunos Jhonata Willian de Oliveira 
Alves e Marllon Davi Moraes Marinho, dupla de alunos, que conquistaram o 2º 
lugar na modalidade futevôlei infantil masculino, nos jogos estudantis de 
alagoas “JEAL”, como também os alunos Kauan Silva Lima e Kaunderson Silva 
Lima, dupla de alunos, que conquistaram o 3º lugar na modalidade futevôlei 
juvenil masculino, nos jogos estudantis de alagoas “ JEAL”. Parabeniza a jovem 
Camila pela conquista  do prêmio em Ribeirão Preto no tênis de mesa. Pede um 
espaço ao Prefeito, para fornecer um espaço melhor para a modalidade do 
tênis de mesa. Deixa uma indicação verbal sobre o espaço para o tênis de 
mesa, para os treinos. Parabeniza o Professor Leandro. Parabeniza o aluno 
Arthur da Escola Cícero Cabral, que ganhou a medalha de bronze  OBMEP na 
olimpíada de matemática, e na ocasião parabeniza o professor Elielson. Pede 
ao Presidente a moção de aplausos para o medalhista da olimpíada de 
matemática. Parabeniza todos  que participaram do processo dos conselheiros 
tutelares e parabeniza aos que conseguiram se classificar. Fala sobre a 
esquistossomose e diz que o índice é alto em Capela. Fala sobre a verde e diz 
que a mesma deixou a desejar na explicação para a população. Fala que foi 
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eleita pela população e sempre vai lutar em prol do bem comum do povo. Faz 
um apelo ao Presidente Fernando para encaminhar ao Ministério Público, tudo 
na útilma ação, quem foi a audiência pública. UM APARTE VEREADOR JOSÉ 
LUIZ, pede ao agentes de endemias, para irem no Messias Moreira, para 
fazerem exames, como também pede ao secretário Dinho para olhar os esgoto 
daquela localidade, tendo em vista que vem recebendo cobranças dos 
moradores. A Vereadora Kalline, pede a população que assistam as sessões, 
para verem o que os vereadores cobram todas às quartas. Fala que a 
população tem força. Por fim fala do convite que chegou na casa para a 
cerimônia de posse dos conselheiros municipal de educação para o mandato de 
2023 a 2025. Agradece o espaço. E assim se despede. Com a palavra o Exmo 
Vereador Luis Eládio da Silva Júnior. Saúda todos. Fala da a´gua e o descaso da 
verde e pede a população que recorram ao PROCON, tendo em vista que estão 
pagando um serviço que não está sendo fornecido. Fala dos moradores do 
Otávio Gomes, que estão pagando taxa de esgoto, pede que procurem o 
PROCON para procurar ajuda, pois não existe esse serviço no loteamento. 
Parabeniza a moção de aplausos congratulando os alunos da rede municipal de 
ensino. Destaca a cobrança das lombadas, como também cobra a faixa de 
pedestres e as sinalizações apagadas. E assim se despede. Com a palavra o 
Exmo Vereador Valdeni Amaro da Silva. Saúda a todos. Fala que junto do seu 
primo Jonathan, deixa a água disponível a população e se a empresa verde 
cobrar, vão pagar para não deixar os moradores sem água. Parabeniza os 
alunos medalhistas e todos que participaram. Parabeniza aluna da escola 
municipal Dr Abdon de Paula Gomes, Maria Camila De Almeida Barros de Melo, 
na qual fez uma moção de aplausos, congratulando-a pela conquista da 
medalha de ouro nos jogos estudantis de alagoas “JEAL”. Fala da final copa do 
vale e convida a todos para a final. Agradece aos nobres vereadores pela 
moção de pesar do seu tio. Fala das cobranças do Vereador Jackson. Fala que a 
população tem poder. Pede ao secretário de obras para pintar as faixas de 
pedestre do município. Fala que tratou com o executivo e vai tratar com os 
vereadores sobre as blitz dentro da cidade. Pede ajuda do executivo. E assim se 
despede. Com a palavra a Exma Vereadora Larissa Alessandra Santos de 
Almeida. Saúda a todos. Fala que estão retornando do recesso parlamentar e 
pede a Deus serenidade neste novo semestre. Parabeniza as indicações e 
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moções do dia de hoje. Deseja os sentimentos ao Vereador Valdeni e a 
funcionária da casa, Geane pelo falecimento do seu tio. Fala sobre a verde e 
pede que o problema da água seja solucionado. Fala sobre o mês de agosto 
lilás. Parabeniza sua filha Laís pela passagem do seu aniversário. E assim se 
despede. Com a palavra o Presidente da casa, Vereador Fernando Antônio 
Lucena Malta. Saúda a todos. Fala do recesso parlamentar e pede a Deus 
serenidade e inteligência para trabalhar pela população capelense. Parabeniza 
as moções de aplausos aos medalhistas, que teve inicitativa da Vereadora Kalline 
e o Vereador Valdeni. Parabeniza a indicação do Vereador João, de grande 
importância ao município. Fala sobre o requerimento de sua autoria, 
solicitando a mesa diretora  e aos vereadores da Câmara Municipal de 
Capela/AL, que seja enviado um ofício ao diretor-presidente do DETRAN/AL, 
com o objetivo de tomar as devidas providências para instalação de um posto 
de atendimento na cidade de Capela. Fala sobre as cobranças  dos quebra-
molas na estrada da João de Deus. Fala sobre o elevador e que a equipe já está 
finalizando para dar acessibilidade a população. Fala sobre a audiência pública 
e fala que a Câmara não pode entrar com uma ação contra a verde, que a 
população pode e destaca que a população unida é forte. Sobre a equatorial,  
fala que também foi convidada, porém não se fez presente. Fala das cobranças 
indevidas pela verde, como também da taxa  de esgoto, que não existe em 
alguns bairros, principalmente no Otávio Gomes.  Diz que está vereador de 2 
mandatos e destaca que essa audiência foi a que teve mais participação da 
população. Frisa que as emendas impositivas serão de grande importância, pois 
ajudará o povo e a gestão. Pede melhorias na guarda e solicita coletes para a 
mesma. Fala sobre a eleição do conselho tutelar e deseja boa sorte aos 
candidatos. E assim se despede. O Presidente em exercício encerra a 20ª 
Sessão Ordinária e convoca os Senhores Vereadores e Vereadoras para a 21ª 
sessão ordinária, a se realizar no dia 09 de Agosto de 2023, no horário 
regimental nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei a 
presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo Presidente em 
exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º Secretário, Valdeni Amaro da 
Silva. Plenário  Vereador  Antônio  Robson  Gomes  de Melo.    Em      02                    
de                       Agosto                    de                                    
2023.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


